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    ATA Nº 005/2014 
                                                                                                                                                                                               
Aos dezessete dias do mês de março do ano de 2014, às 19 
horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 
Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 
com a presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como 
Presidente; Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian 
A. Prade, como Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, 
Gilmar Dilkin, Braulio S. Rother, Walmir Sebben, e Rogério 
Engster. Verificado o número regimental, o Presidente, em 
nome de Deus, declarou aberta a Sessão, cumprimentou e 
agradeceu a presença de todos.  A seguir, solicitou para que 
fosse feita a leitura da ata da sessão anterior. Depois de 
apreciada, foi votada e aprovada, por unanimidade. Dando 
continuidade aos trabalhos, o Presidente pediu para que 
fosse feita a leitura dos expedientes. Expediente do Executivo. 
Ofício nº 053/14, encaminhando cópia da Lei Municipal 
número 1.402/14 sancionada pelo Executivo Municipal no dia 
07 de março de 2014. Ofício nº 056/14, encaminhando cópia 
do Convênio nº 005/14, celebrado com o Coral Municipal de 
Roca Sales, no dia 05 de março de 2014. Ofício nº 058/14, 
encaminhando Projetos de Lei, números 008/14, que autoriza 
o Poder Executivo Municipal a celebrar Convênio com a 
ARBA – Associação Roca-Salense de Bochas Amador, cujo 
objeto é o repasse de recursos no valor de R$ 3.600,00, e 
009/14, que autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar 
Convênio com a Associação Roca-Salense de Futebol 
Amador – ARFA, cujo objeto é o repasse de recursos no valor 
de R$ 14.970,00. Ofício nº 059/14, encaminhando Projeto de 
Lei nº 010/14, que altera a Lei Municipal nº 1.400/14, que 
autoriza o Município de Roca Sales, a adquirir equipamento 
financiado diretamente com o fornecedor. Expediente do 
Legislativo: Requerimento nº 001/14, do Vereador Cleber 
Scottá. Indicações: nº011/14 e nº 012/14, do Vereador Cristian 
Prade. Solicitação dos Vereadores da Bancada do PMDB, 
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Gilmar Dilkin, Cristian A. Prade e Walmir Sebben, para 
participar de reunião da Comissão Parlamentar de Inquérito, 
no mês de março de 2014, na Assembléia Legislativa do 
Estado do Rio Grande do Sul, que investiga os problemas de 
Energia Elétrica no Estado, com diárias pagas pela Câmara. 
Expediente Externo: Convite do Presidente da AVAT, Vereador 
Leo Mota, para participar do 2º Encontro de Vereadores, no 
dia 22 de março, às 9 horas, no Plenário da Câmara 
Municipal de São Valentim do Sul. Convocação da 
Presidente do CODEVAT, Cintia Agostini, para participar da 
Assembléia Geral Ordinária do CODEVAT, no dia 25 de 
março, às 17 horas, no Auditório do prédio 03 da UNIVATES, 
em Lajeado. Convite da Associação Comercial Industrial de 
Encantado, para a Posse da Nova Diretoria, no dia 20 de 
março, às 20h30min, no Clube Comercial de Encantado. 
Convite da Presidente do Grupo de Cantos Vozes da 
Amizade de Linha Marechal Floriano Baixa, para o VII 
Encontro de Grupos de Cantoria, que ocorrerá no dia 29 de 
março, no Salão da Comunidade da Nossa Senhora do 
Rosário. Prosseguindo, o Presidente, com a concordância do 
Plenário, colocou, para apreciação, o Projeto de Lei nº 
08/2014. Depois de apreciado, foi votado e aprovado, por 
unanimidade. Na apreciação do Projeto, o Vereador Osmar 
se manifestou, dizendo que lamentava que nenhum 
componente da Associação estivesse presente. A seguir, com 
a concordância do Plenário, o Presidente colocou para 
apreciação o Projeto de Lei nº 09/2014, protocolado na 
Sessão. Na apreciação, o Vereador Osmar pediu para o 
Professor Ezequiel Bottega, representante da Liga, presente à 
Sessão, que prestasse alguns esclarecimentos relacionados 
ao Campeonato. Disse que, conforme já se manifestou nas 
Sessões anteriores, os Vereadores foram cobrados pela 
Comunidade de não terem aprovado o Projeto sobre a 
concessão de auxílio à ARFA. Entretanto, o projeto só entrou 
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no dia de hoje. O Professor Bottega informou que o 7 de 
Setembro não participará do evento, por isso, os jogadores 
do juventude jogarão como sendo do 7 de Setembro. 
Esclareceu, ainda, que as decisões sobre o Campeonato são 
tomadas pelas equipes e pelos dois Professores, Ezequiel 
Bottega e José Mário. Informou, por último, que a Comissão 
estudou a razão pela qual o Campeonato vem, a cada ano, 
tendo menos equipes participantes. Concluiu que os jovens 
estão sem motivação, faltando incentivo para levá-los a 
jogar. Falta dinheiro para participar do Campeonato e, 
poucos jovens ainda residem no interior do Município. 
Apresentadas as colocações, o Vereador Osmar sugeriu que 
fosse feita a seleção do Campeonato, como já ocorreu em 
2013, e que fosse realizado um jogo com equipe de outro 
Município, como em 2013, com Novo Hamburgo. O Vereador 
Cleber também se manifestou, questionando o Professor 
Bottega, se os Veteranos participarão do Campeonato. O 
Professor disse que a Comissão está vendo a possibilidade de 
participação, especialmente analisando a questão 
financeira, informando que, provavelmente, os Veteranos 
participarão. Analisado e discutido o projeto, o mesmo foi 
colocado para votação, restando aprovado, por 
unanimidade. Prosseguindo, o Presidente colocou para 
apreciação, com a concordância do Plenário, o Projeto de 
Lei nº 010/2014. Depois de devidamente apreciado, foi 
votado e aprovado, por unanimidade. Dando continuidade, 
o Presidente pediu para que fosse feita a leitura do 
requerimento nº 01/14, do Vereador Cleber Scottá, 
requerendo ao Executivo Municipal, para que, através do 
Setor Competente, seja feita a calçada de passeio na Rua 
Emilio Lengler, no trecho compreendido entre a esquina do 
Cemitério Luterano, até os trilhos da Ferrovia, no lado direito 
da rua, regulamentando, se for o caso, a questão 
relacionada as calçadas de passeio na zona urbana. Depois 
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de apreciado, foi votado e aprovado, por unanimidade. 
Prosseguindo, o Presidente pediu para que fossem feitas as 
leituras das indicações do Vereador Cristian A. Prade, nº 
011/14, solicitando ao Executivo Municipal, para que através 
da Secretaria Municipal e Cultura, promovam a Criação do 
Festival da CANÇÃO ÍTALO-GERMÂNICA, no Município de 
Roca Sales, e nº 012/14, solicitando ao Executivo, para que 
através do Setor Competente, realize reparos nas 
propriedades de Darcy Vuaden, Martinho Kummer, Jair 
Lutterbeck, André Vuaden, Enio Volken, Irno Sgari, Loreno 
Brauwers, Cledson Cardoso, Claídes Huppes, Dolores Magerl, 
Edwino Ruckert e Sereno Haefliger. Prosseguindo, o Presidente 
colocou o pedido dos Vereadores da Bancada do PMDB, de 
ir a Porto Alegre para participar da reunião da CPI da energia 
elétrica, para apreciação do Plenário. Sugeriu, entretanto, 
que a liberação fosse estendida a todos os Vereadores que 
quisessem participar. Depois de analisada a questão, o 
Plenário aprovou o pedido, nos termos propostos, ficando 
assim, autorizados os Vereadores para participar da reunião, 
com despesas pagas pela Câmara, conforme estabelecido 
na Lei Municipal. A seguir, o Presidente lembrou alguns 
convites lidos no expediente, consultando o Plenário sobre a 
liberação dos Vereadores para participar da reunião da 
AVAT, na cidade de São Valentim do Sul. O Plenário aprovou 
o pedido. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Rogério, 
devidamente inscrito, se manifestou, dizendo que recebeu 
confirmação do Deputado Vilson Covatti, do PP, de uma 
Emenda Parlamentar, para o Município de Roca Sales, no 
valor de R$ 200.000,00. O Vereador Cleber, também 
devidamente inscrito, se manifestou de início 
cumprimentando o Professor Ezequiel Bottega pelo belo 
trabalho que vem desenvolvendo no Município. Depois, 
pediu ao Executivo Municipal para que atendesse os pedidos 
dos Vereadores, especialmente os relacionados aos reparos 
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das estradas. Parabenizou, por outro lado, o Vereador 
Rogério, por ter falado em nome do Partido do PP, quando 
do anúncio da Emenda Parlamentar. Concluídas as 
explicações pessoais, o Presidente falou sobre a EXPOROCA e 
FECARPA. Disse que o evento foi um sucesso total, mas 
apenas a gastronomia deve ser melhorada para o próximo 
evento, e que convidará, em nome da Câmara, o Presidente 
do evento e o Presidente da ACI, para prestar contas, numa 
das próximas Sessões, determinando a expedição de ofício, 
formulando os convites. O Presidente falou, também, sobre o 
encontro da AVAT, realizado em Roca Sales, no dia 08 de 
março, afirmando que o evento foi um sucesso, ficando 
acima da expectativa. Agradeceu aos Vereadores, pela 
participação, ao Senhor Ivo Oliveira, ao Vereador Leo Mota, 
Presidente da AVAT, aos Servidores da Câmara e ao 
ecônomo do clube, por terem colaborado na organização 
do evento. Por fim, o Presidente disse que participou, em 
nome da Câmara, da cerimônia que empossou o novo Pastor 
da Igreja Luterana. Nada mais, havendo a se tratar, o 
Presidente, em nome de Deus, declarou encerrada a sessão. 
Sala das Sessões, 17 de março de 2014. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário                             
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